



Tabel 1.1 Keterkaitan Visi, Misi, Tujuan, dan Sasaran FT-UM Palembang

VISI	MISI	TUJUAN	SASARAN (2013 – 2016)	SASARAN (2017 – 2019)	SASARAN (2020 – 2023)
<p><i>Menjadi Fakultas Teknik Berstandar Nasional, Menghasilkan Lulusan yang Unggul, Islami, dan Berdaya Saing Tinggi di bidang IPTEK tahun 2023</i></p>	<p>Menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran yang bermutu untuk menghasilkan Sarjana Teknik yang unggul, islami, dan kompetitif.</p>	<p>Menghasilkan lulusan (Sarjana Teknik) yang beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT. Menjiwai Pancasila dan UUD 1945, serta Unggul, berwawasan islami dan kemuhammadiyah.</p>	<p>Peningkatkan kuantitas dan kualitas lulusan terhadap jumlah mahasiswa per jenjang</p>	<p>Terlaksananya audit akademik secara berlanjut terhadap mutu pengajaran dan pendidikan</p>	<p>Peningkatan jumlah pertukaran dosen dengan PT Luar negeri</p>
			<p>Melengkapi sarana dan prasarana sehingga tercapai kemampuan yang semakin memadai dalam melaksanakan Catur Darma Perguruan Tinggi Muhammadiyah</p>		<p>Teraihnya Akreditasi Internasional di Bidang Pendidikan, Riset dan Pengabdian kepada Masyarakat (Fakultas/Prodi/ Lembaga/ Laboratorium / Pusat Studi/ Unit-unit)</p>
	<p>Mengembangkan dan menyelenggarakan penelitian teknik dengan memanfaatkan aplikasi teknologi informasi.</p>	<p>Menghasilkan lulusan yang professional dalam keteknikan.</p>	<p>Terwujudnya kebijakan pelaksanaan kurikulum</p>	<p>Terwujudnya keunggulan program studi</p>	<p>Integrasi nilai-nilai Islam dan Kemuhammadiyah dengan Matakuliah Program Studi.</p>



	<p>Melaksanakan kegiatan pengabdian pada masyarakat sebagai salah satu proses pematapan dan pemanfaatan ilmu untuk masyarakat, khususnya yang berkaitan dengan keteknikan.</p>	<p>Menghasilkan lulusan yang memiliki keterampilan membuat dan melaksanakan desain, strategi, metode, yang berkaitan dengan keteknikan.</p> <p>Menghasilkan lulusan yang mampu merespon perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta dapat melakukan upaya pembaharuan dan pemberdayaan masyarakat.</p>	<p>Terwujudnya pengajaran berbasis riset, <i>student centered learning</i> dan <i>e-learning</i></p>	<p>Terwujudnya proses pengembangan penelitian Guru Besar dan dosen berdasarkan kompetensi intinya</p> <p>Peningkatan keterlibatan sivitas akademika dalam peningkatan daya saing daerah dan pembangunan nasional</p> <p>Peningkatan pemanfaatan peluang kompetisi terbuka universitas melalui peningkatan riset dan publikasi</p>	<p>Terwujudnya Pembelajaran Berbasis Riset</p> <p>Peningkatan jumlah publikasi staf dalam jurnal internasional dan acuan (<i>referensi</i>) bagi para peneliti di seluruh dunia</p> <p>Peningkatan karya ilmiah staf yang memperoleh Hak Atas Kekayaan Intelektual (HAKI)</p>
	<p>Mengintegrasikan nilai-nilai islam dan kemuhammadiyah dalam ilmu pengetahuan dan</p>	<p>Menghasilkan lulusan (Sarjana Teknik) yang beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT. Menjiwai Pancasila dan UUD 1945, serta Unggul,</p>			



	teknologi, menuju keluhuran akhlak, dan kematangan profesional.	berwawasan islami dan kemuhammadiyahahan.			
	Melaksanakan manajemen sistem penjamin mutu, menjadikan sistem manajemen kinerja berbasis Balance Score Card (BSC) sebagai alat penjamin mutu dan alat penilai kinerja unit pelaksanaan.	Menghasilkan lulusan berdaya saing tinggi memiliki kompetensi yang dibutuhkan oleh masyarakat dan dunia kerja	Terciptanya landasan yang kuat bagi tahapan berikutnya dalam pengembangan sumberdaya manusia dan iklim kehidupan kampus yang berbudaya akademik Islami	Terwujudnya rasio yang ideal antara mahasiswa dan dosen dengan meningkatnya jumlah dosen yang bergelar Master, Doktor	Tercapainya iklim pembelajaran kampus Islami
			Terlaksana dan meningkatnya kegiatan kemahasiswaan yang mendukung pengembangan <i>soft skills</i>	<p>Peningkatan berkelanjutan kapasitas kerjasama untuk pengembangan usaha</p> <p>Meningkatkan citra dan kualitas pelayanan kepada sivitas akademika dan <i>stakeholder</i></p> <p>Peningkatan tingkat kepercayaan/kepuasan Pemda dan/atau Industri kepada FT-UM Palembang</p> <p>Terwujudnya kerja sama pada tingkat regional dan nasional di bidang penelitian dengan</p>	Tercapainya peningkatan jejaring kerjasama internasional



				pemerintah dan industry	
			Berfungsinya sistem informasi manajemen akademik, SDM, keuangan, sarana dan prasarana, dan sistem pangkalan data yang terintegrasi di tingkat institusi	Peningkatan pendapatan institusi dari hasil kontrak kerjasama ( <i>consultancy and services</i> )	Terwujudnya tatakelola universitas yang unggul yang diakui secara internasional dengan mendapatkan akreditasi internasional
			Berfungsinya sistem akuntansi dan pengadaan barang dan jasa sesuai dengan aturan yang berlaku	Peningkatan remunerasi SDM melalui sumber-sumber pendanaan pihak ketiga	
			Tersusunnya laporan keuangan sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku bagi universitas dan berterima umum		
			Berfungsinya penjaminan mutu dengan menggunakan alat manajemen kinerja " <i>Balance Scorecard</i> " untuk strategi level dan ISO 9001-2015 untuk operasional level dengan menggunakan <i>Blueprint</i> Penjaminan Mutu Internal FT-UM Palembang	Melakukan penyiapan sistem manajemen untuk mendukung tercapainya visi periode kedua	Melakukan penyiapan sistem manajemen untuk mendukung tercapainya visi periode ketiga
			Peningkatan Akreditasi Program Studi oleh BAN PT		